

## **ÉCONOMIES**

Pour Gérard Collomb, l'augmentation des impôts locaux est indispensable pour continuer à investir malgré la baisse drastique des concours financiers de l'État. Pas pour Canol. L'association de défense des contribuables explique qu'il suffirait que les agents de Lyon et de la Communauté urbaine travaillent le nombre d'heures légales (35 heures) pour permettre à chaque collectivité d'économiser respectivement 7 et 5 millions. Et si l'absentéisme, actuellement record, était ramené à une moyenne de 15 jours par an, ce sont encore 25 et 18 millions qui pourraient être économisés. C'est-à-dire largement de quoi compenser les baisses de dotation de l'État...